

ZÓCALO

Irregularidades en ATM refieren a empresa perdedora en licitación

Por Grupo Zócalo

Oposición en Jalisco ha cuestionado la licitación del programa estatal impulsado por el gobernador Enrique Alfaro Ciudad de México.- El presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente (COMCE), Miguel Ángel Landeros, señaló que ellos forman parte de los representantes de la sociedad civil que participan en todas las licitaciones que lleva a cabo de acuerdo con la nueva Ley de Adquisiciones del Estado de Jalisco con el objetivo de brindar aun mayor transparencia y certeza en los procesos de compras publicas.

Landeros explicó que es a los representantes de la sociedad civil que participan en estos comités de compras públicas, a quienes les corresponde revisar todo lo relacionado a la mejor propuesta que en una licitación se llega a presentar.

De igual forma, Mario Gutiérrez Treviño, representante del COMCE, avaló el año pasado, junto con los otros integrantes de cúpulas empresariales, que la licitación de A Toda Máquina se decidiera a favor de la propuesta de la empresa Operadora de Servicios Mega, en virtud de haber sido la empresa participante que cumpliendo con todos los requisitos que marca la ley, presentó la mejor oferta económica para el erario de Jalisco.

Por su parte, la Contraloría del Estado de Jalisco encabezada por Maria Teresa Brito, realizó una profunda investigación el año pasado, determinando que si bien se encontraron anomalías en el proceso, estas no vulneran la licitación en virtud de que están relacionadas con la empresa Avancap que no fue a la que se le adjudicó el contrato por 3 mil 634 millones de pesos.

La empresa ganadora de dicha licitación publica para proveer la maquinaria pesada y servicios solicitados por el gobierno de Jalisco para el programa A Toda Maquina, fue fundada en el 2003 por el empresario Guillermo Romo Romero, y es considerada como una de las principales arrendadoras de México, por la calificadora internacional **Standard & Poor's**.